

# 高岡ロータリークラブ

会長／山本 毅 幹事／塩崎 吉康



2022/4/21

No.33

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

例会日：木曜日 12:30～13:30 創立：1951/11/15 チャーターナイト：1952/4/15 創立順位：No.6

司会 竹田 会場監督 点鐘 山本 会長

点鐘

国歌斉唱

ロータリーの目的／四つのテスト

ゲスト

◇写真家 木原 盛夫 氏

ビジター

◇京都北 RC 村上 隆 会員

会長挨拶



◇誕生祝

松原 吉隆 会員

(4/21・75才)

竹中 伸行 会員

(4/24・59才)

津嶋 春秋 会員

(4/26・69才)

大谷 嘉一 会員

(4/26・67才)

## 幹事報告

◇4月ロータリーレート1 \$=122円(3月1\$=116円)

◇配付／ロータリーの友 4月号

◇5月15日(日)七尾で開催の地区大会につきましては、コロナ禍のため年度末の開催となりましたので、今年度は理事のみで出席いたしますのでご了承ください。次年度は10月22日23日です。こちらは予定通りに開催されると思いますので、みなさんの参加をお願いします。

◇本日13:30⇒理事会(桐の間)

◇本日13:30⇒新入会員オリエンテーション

(藤の間)

◇4/24(土)⇒RLIⅢ(Zoom)9:30～16:30終了予定

## 委員会報告

◇雑誌…ロータリーの友 4月号紹介

## < ニコニコBOX 8件 27,000円 >

山本(毅)会長/チャーターナイト記念日例会は、親睦委員会のお世話で大変楽しく過ごしました。ありがとうございました。このところ、周年行事への出席が続いています。その度に、諸先輩がロータリーの拡大に尽力されたことを感謝しています。今年度もあと2ヶ月余りとなりました。最後まで、どうぞ宜しくお願いします。本日、私の事務所に木下雄内弁護士が入りました。中央大学、東大法科大学院を卒業した新進気鋭の弁護士です。私共々どうぞ宜しくお願いします。加茂副会長/木原さん卓話楽しみにしています。

塩崎(吉)幹事/本日のゲスト木原さん卓話よろしくお願ひします。17日(日)地区協議会お疲れさまでした。次年度の良いスタートを切れる充実した会議でした。

谷道君/地区協参加ご苦労さまでした。

島君/①昨日「高岡市スポーツ少年団」の総会が開催されました。当クラブの山口会員のお父さんである山口正志本部長の退任に伴い、私が新本部長に就任することになりました。高岡市スポーツ少年団のために何ができるのが、じっくり考えて行動したいと思ひます。

②私に何ができるか一晩じっくり考えた結果、まずは寄付金を集めることから始めたらいいんじゃないかということに気付きました。前任の山口本部長の時には所属する高岡万葉RCの会員の方からたくさんの寄付をいただいていたそうです。それを聞くと高岡RCも負けてはいられません。高岡RCは高岡の中で1番でなくてはなりません。みなさん、ぜひとも宜しくお願いします。

津嶋君/誕生祝ありがとうございます。

大谷君/誕生日お祝ひ有難うございました。

竹中君/誕生祝ありがとうございました。



## 卓話

『おまつり県＝富山の魅力、  
その情報発信を高岡から』

木原 盛夫 氏

フォトグラファーの木原盛夫です。はじめに自己紹介を兼ねて、これまで仕事で撮影してきたものを紹介します。ローリング・ストーンズやベン・E・キング、尾崎豊、ビートたけし、津川雅彦、野坂昭如など500人を超える国内外の著名人を撮影してきました。このような撮影をしていた私が、なぜ富山の祭りについてお話しすることになったかと言うと2015年から富山の民俗芸能に興味を持ち、県内の祭りや行事、伝統芸能など250か所ほどを撮影し、その写真をまとめて2020年にミュゼふくおかカメラ館で『とやま祭り彩時季』という写真展を開催しました。今回のお話のタイトルに「おまつり県＝富山の魅力・・・」とありますが、「おまつり県＝富山」というのは私が勝手に作った言葉です。5年間県内のお祭りを撮影して歩いて、こう名乗ってもよいのではと思うほど、富山県内には様々なお祭りが四季を通して行われています。それは、海拔0メートル地帯から標高3,000メートル級の山々、その間に広がる豊かな平野という、起伏に富んだ富山の地形がもたらしたものだと思います。漁師町では豊漁の神様としてエビス様を祀った祭りがあり、霊峰立山の麓にある芦峯寺には山岳信仰や女人救済にまつわる行事が村人の手によって行われています。平野部では五穀豊穣を願って春や秋に村の神社で祭りが行われ、獅子舞がまわれ、夜高行灯などが巡行します。これほどバラエティー豊かな祭りが県内にあることを、もっと積極的にPRしてもいいのではと思っています。中でも私が特徴的だと思うのは、山車と獅子舞、稚児舞ですが、写真を交えて年代順に紹介します。曳山は圧倒的に県西部に多いのですが、県東部は暴れ川が多く平野部も少なく西部に比べて稲作ができなかったからではないかと言う人がいました。また、富山県には1,000を超える獅子舞が残っており、獅子舞王国＝富山といえると思います。最後に、稚児舞ですが、白塗りの化粧をし煌びやかな装束をまとった男の子が優雅に舞う芸能で、五穀豊穣や悪魔払いなどを祈願して、県内各地の神社やお寺などで行われています。

高岡には、国宝・瑞龍寺や重文・勝興寺、国泰寺といった名刹に由緒ある神社、土蔵造りの町並みが美しい山町筋、千本格子と石畳が美しい金屋町などがあり、こうした風景は富山市にない高岡市の魅力だと思います。ですから、高岡市に富山県全体の祭りの情報を収集し発信する施設や組織が誕生すれば素晴らしいのにと考えています。

## 理事会

- ◇板橋RC姉妹締結 53周年 収支報告…承認
- ◇チャーターナイト記念例会 収支報告…承認
- ◇第3回親睦ゴルフ大会 収支報告…承認
- ◇第4回親睦ゴルフ大会(高岡LC対抗戦)…承認  
日時：5月20日(金)  
場所：高岡カントリークラブ  
懇親会：御旅屋セリオ：レストランDUO
- ◇最終婦人同伴夜間例会の件…承認  
日時：令和4年6月23日(木)  
例会 18:00～ 懇親会 18:30～  
場所：HNオータニ高岡  
会費：会員 10,000円、婦人 8,000円
- ◇前米山奨学生ナヌシ君へ餞別…承認  
金額 10万円

## 報告事項

- ◇ウクライナ支援の件 30万円 実施